

Boeing perdió US\$ 3.500 millones en 2022

La fabricante de aviones estadounidense Boeing registró pérdidas por US\$3.500 millones en 2022, pero reportó su primer flujo de caja positivo anual desde 2018 gracias a mayores entregas comerciales. Boeing generó US\$3.100 millones en flujo de caja libre en el último trimestre de 2022, comparado con US\$2.500 millones que esperaba en el cuarto trimestre y anotó US\$2.300 millones en todo 2022. Boeing logró ingresos en el último trimestre de US\$20.000 millones, frente a los US\$14.790 millones de un año atrás. Se esperaba que Boeing reportara ingresos de US\$20.380 millones en el trimestre, según datos de Refinitiv.